

**Ilustrísimo Sr. Presidente del Consejo General
de Colegios Veterinarios de España
D. Gonzalo Moreno del Val**

Reciba, en estas fechas tan propicias para la introspección, la solemnidad y la justa celebración de los méritos personales, nuestra más distinguida felicitación navideña. Le deseamos unas fiestas colmadas de reconocimiento, visibilidad institucional y la reconfortante certeza de que el rumbo elegido continúa siendo, sin duda, el adecuado.

Acompañamos esta felicitación con un modesto obsequio literario: *“El traje nuevo del emperador”*, de Hans Christian Andersen. Se trata de una obra universal que, por su profundidad simbólica, ha servido históricamente de guía a dirigentes con una especial sensibilidad hacia la estética del poder, la narrativa del éxito y la confianza plena en los juicios favorables de su entorno más cercano.

El relato describe con exquisita precisión cómo un emperador, seguro de su criterio y de su posición, avanza con determinación gracias al asesoramiento de expertos diligentes y a la lealtad de una corte que sabe valorar la importancia de mantener intacta la ilusión colectiva. Una metáfora especialmente pertinente para comprender la virtud de perseverar en decisiones estratégicas, incluso cuando una parte considerable del pueblo insiste en señalar ausencias que, desde una perspectiva elevada, carecen de verdadera relevancia.

En este contexto, no deja de resultar ilustrativo observar cómo el deseo explícito y reiterado de la mayoría de los profesionales veterinarios, claramente orientado a la derogación del RD 666-2023, puede integrarse armoniosamente en un marco de acción más amplio, donde la reforma del texto se revela como una solución elegante, funcional para la protección de intereses ajenos a la profesión y para la tranquilidad de los cuerpos funcionariales, sin alterar en exceso el equilibrio del escenario.

El cuento también pone en valor la importancia de saber reconocer y presentar los logros en el momento oportuno, atribuyéndoles la autoría más conveniente para reforzar el liderazgo y proyectar una imagen de solvencia, aun cuando el esfuerzo haya sido compartido o proceda de otras instancias menos visibles.

Confiamos en que esta lectura le acompañe durante las celebraciones navideñas y contribuya a reforzar esa capacidad tan apreciada de caminar con paso firme, ajeno a miradas insistentes y voces discordantes, sosteniendo con elegancia un traje que solo los verdaderamente entendidos saben apreciar.

Reciba un cordial saludo y nuestros mejores deseos para el nuevo año, que sin duda seguirá ofreciendo múltiples ocasiones para el lucimiento institucional.

Atentamente,

Las organizaciones firmantes:

Asociación Nacional de Veterinarios de Porcino ANAVEPOR, Asociación Nacional de Especialistas en Medicina Bovina ANEMBE, Asociación de Veterinarios especializados en cunicultura AVECU, Sociedad Científica de Veterinaria de Salud Pública AVESA, Confederación Empresarial Veterinaria Española CEVE, Colegio Oficial de Veterinarios de Cádiz, Federación Estatal de Sindicatos Veterinarios FESVET, Sociedad Española de Ovinotecnología y Caprinotecnología SEO, Sociedad Científica de Veterinaria de Salud Pública y Comunitaria SOCIVESC, VETSUNIDOS, VETWARRIORS